
 

«От задач к решениям –стратегические ориентиры развития образования» 

Для педагогических работников каждый новый учебный год начинается раньше 1 сентября. Так произошло и в 2022 

году. 26 августа состоялось августовское педагогическое совещание работников образования Кандалакшского района «От 

задач к решениям – стратегические ориентиры развития муниципальной системы образования Кандалакшского района». 

На традиционном педагогическом совещании были подведены основные итоги прошедшего учебного года и 

обозначены самые главные задачи развития образования на новый учебный год и ближайшие годы: 

Профессиональное развитие педагогических работников и управленческих кадров (Требования к  

профессиональным  компетенциям  педагогов  и  управленцев-проект «Современная школа») 

Совершенствование содержания  образования (Реализация обновлённых ФГОС-2021) 

Возвращение  воспитания  в  систему  образования («Разговор о важном», «Введение должности Советник по 

воспитанию, развитие и совершенствование школьного самоуправления и др.- проект «Патриотическое воспитание 

граждан РФ) 

Развитие  инфраструктуры и условий образования (Проект «Цифровая среда», участие в грантовых проектах по 

преобразованию школьного пространства) 

Выявление и поддержка талантливой молодёжи (выстраивание индивидуальных образовательных маршрутов 

талантливых и одарённых учащихся-проект «Успех каждого ребёнка») 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



На августовском педагогическом совещании традиционно принимали в свою семью молодых педагогов –

выпускников педагогических вузов, новых учителей по программе «Земский учитель». Чествовали педагогов, прошедших 

конкурсный отбор и начинающих работать в 2022-2023 учебном году по должности «Советник воспитания». 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

29 августа 2022 года представители образования муниципального образования 

Кандалакшский район приняли участие в региональном августовском совещании 

работников образования Мурманской области «Национальные цели в сфере 

образования: стратегии и практики развития школы в Арктике». 

День был насыщен мероприятиями: экскурсией по новому и современному 

зданию лицея № 1; пленарным заседанием совещания с важными выступлениями 

губернатора Мурманской области Чибиса Андрея Владимировича, заместителя 

министра просвещения РФ Васильевой Татьяны Викторовны, министра образования 

и науки Мурманской области Кузнецовой Дианы Николаевны; активной работой 

педагогических работников на тематических площадках. 

 


